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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １２ 

令和 ３年 ２月１０日 

午前・午後 １１時１０分    

議会名 令和 ３ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ４ 番  木村 久雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．ＧＩＧＡスクール構想に

ついて 

（１）メリットとデメリット

について 

 

 

 

 

 

 

（２）アクティブ教室との関

連について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）ブルーライト対策につ

いて 

 

 

 

①ＧＩＧＡスクール構想の実現により、どのような

効果が期待されているのか、メリットについて伺

いたい。 

 

②ＧＩＧＡスクール構想の実現により、どのような

ことが懸念されているのか、デメリットについて

伺いたい。 

 

①端末の使用について 

 今年度、予備機を含めた 7,499 台の端末が導入さ

れるが、アクティブ教室で使用する場合、どのよ

うに使用していくのか、伺いたい。 

 

②使用指導について 

 アクティブ教室の児童生徒の年齢差や発達段階等

を考えると、個々の児童生徒に適した、端末の使

用指導が望まれるが、使用指導に関しては、どの

ように考えているのか、伺いたい。 

 

①液晶画面のブルーライト対策について 

 ブルーライトが人体に及ぼす影響を考慮すると、

端末の液晶画面のブルーライト対策が必要と考え
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（４）ＩＴリテラシーについ

て 

 

 

 

 

２．読書環境の整備について 

（１）電子図書館について 

 

 

る。 

端末の液晶画面のブルーライト対策について、ど

のように考えているのか、伺いたい。 

 

②ブルーライトの説明について 

 ブルーライトが人体に及ぼす影響を考慮すると、

児童生徒に対して、十分な説明を行うことが重要

と考える。 

ブルーライトの説明について、どのように考えて

いるのか、伺いたい。 

 

①ＧＩＧＡスクール構想を進めていく上で、ＩＴリ

テラシーは必須事項と考えるが、ＩＴリテラシー

に関する指導については、どのように考えている

のか、伺いたい。 

 

 

①電子書籍について 

 本市の図書館の電子書籍の現状について、伺いた

い。 

 

②今後の取組について 

 電子図書館について、どのように考え、今後は、

どのようにしていくのか、伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 


